

校長だより 令和4年1月6日

島根県立大東高等学校
校長 田根 衛

その65

～ それぞれの2022年がもう始まっています ～

おりべちゃん



【1】今年には雪のない正月となりました。6日(木)の朝は前日の雨もあがり、気温は0℃、天気は晴れです。8時過ぎからグラウンドでは野球部やソフトボール部が部活動をしています。また、第1・第2体育館でも各部の元気な声が聞こえています。

大講義室では3年生が大学入学共通テスト対策模試(2日目)を受けています。それぞれの2022年がもう始まっています。



↑野球部。

(→)大東中学との
合同練習をしている
ソフトボール部



5日、6日の大学入学共通テスト対策模試の会場(3階大講義室) →

←中国大会、ソフトボールは11月(出雲市)にありました。空手道は1月(雲南市)、男子バレーは2月(広島市)、剣道は3月(廿日市市)です。



【2】下の写真は12月19日(日)古代鐵歌謡館で行われた吹奏楽部の定期演奏会の一場面です。生徒や保護者、ご家族など多くの方に来ていただきました。1,2年生8名の少ない部員をOBがサポートし、工夫を凝らした演奏に加え、クイズや体験コーナーなどもあって楽しいひとときでした。

また、ロビーでは写真部と美術部の作品展示も行われ、生徒や顧問の作品をじっくり見ることができました。



美術部・写真部の展示



←8人によるハンドベル演奏、「星に願いを」。